
 

    

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
                     
 
 
 

 

 

 

謹 賀 新 年 
  年頭のご挨拶 

会長 石 濱 宏 章 

 

新年あけましておめでとうございます。会員の皆様 

                    方には、ご家族と共々お健やかに新春をお迎えの事と 

お慶び申し上げます。 

さて、本日より大阪城南ロータリークラブの下期が 

始まります。本年は、4月１１日から１３日の３日間 

で台湾の豊原北區 RCをお迎えして、合同例会、関西 

万博前夜祭、関西万博現地見学、親睦食事会を予定しております。また、5 月に 

は IM6組による EXPO フェスタもあります。 

このような大きな行事を控える中、いま一度、当初掲げさせていただいた以下 

の運営方針を皆様と共有し、上期同様のご支援、ご協力を賜りますよう、よろし 

        くお願いいたします。 

①クラブ内の親睦 

②会員増強 

③ロータリアンとしての感動を体験 

④誇りあるロータリアンを目指す 

 

最後に、会員ならびにご家族の皆様のご健勝と大阪城南ロータリークラブの 

        発展を祈念しまして年頭のご挨拶とさせていただきます。 
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2024-2025 年度 RI会長 

ステファニー・A・アーチック 



12月 20日 (第 3 例会) 
シェラトン都ホテル大阪 3階 志摩の間 

 
出 席 会 員 33名(内免除会員 9 名) 
会 員 総 数 42名(同上 14 名) 
ゲスト    0 名 
ビジター  0 名          

             計 33 名 
ホームクラブ出席率 89.18 

12月 6 日(第 1 例会)補正出席率 94.28％（MU9 名） 

ゲスト＆ビジター(敬称略) 

 無し 

本 日 の 例 会   1月 10 日(金)（第 2 例会）   シェラトン都ホテル大阪 3 階 志摩の間 

●例会時間変更 18：00～20：00 

●表彰 ・ホームクラブ連続皆出席 

        田中(20) 今井(10) 岡部(倫)(10) 古川(10)  各会員 

●お祝 ・年男  南賀 小原 金山 恒元 各会員 

       ・卒寿  岡倉会員 

・傘寿  中本会員 

・誕生日  泉 岡倉 佐伯 恒元 山本(哲)  各会員 

・結婚記念日  村上 恒元 山本(英)  各会員 

・入会記念日  石濱 野村  各会員 

・会社創立記念日  岡倉 田中 山本(英) 古川  各会員 

●年頭挨拶 石濱宏章会長 

●年男の辞 南賀勝之会員 小原一眞会員 金山信利会員 

●理事会 17：00～ シェラトン都ホテル大阪 ３階 ホワイエ 

●食膳 ＜日本 新春懐石料理＞ 

 

次週のお知らせ   1 月 17 日（第 3 例会）     シェラトン都ホテル大阪 3 階 志摩の間 

●片山ガバナー補佐訪問 

 ●卓話「日常における理念の実践」              宮田正人職業奉仕委員長担当 

●職業見学会・第 4 回クラブフォーラム(職業奉仕) アサヒビール 吹田工場 

●食膳 ＜フランス 魚料理＞ 

 

次々週のお知らせ   1 月 24 日（第 4 例会）    シェラトン都ホテル大阪 3階 志摩の間 

●卓話「元プロ野球審判員が見てきた ～ボスとリーダーの違い～」   NPB 審判 丹波幸一様 

(山本智重会員担当) 

先 週 の 記 録  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆様こんにちは、本日 2024 年の最終例会です。石濱年度上半期を無事終える事が出来たのも 

      会員皆様のお陰です。本当にありがとうございました。 

上半期については、ガバナー補佐訪問、東南 RCとの合同例会でガバナー訪問、大阪上方 RC 

認証伝達式、RAC END POLIO NOW が有り、フレッシュロータリアンも有り、大阪朋友 RC 

認証伝達式も有り。他には古川会員の入会、新入歓迎会、吹田 RCとの合同ゴルフコンペ、2024 

 

 

会長の時間



 

1 月は 職業奉仕月間 

 

 

-25 地区大会が２日間有りました。例会卓話の時間を使いバズセッ 

ションを行いました。これは老・壮・青のメンバーのコミュニケー 

ションを取る場と会員増強のバズセッションも行いました。 

下半期はガバナー補佐訪問、職業奉仕委員による工場見学、2025 

年４月 11 日金曜から姉妹クラブ豊原北區ロータリークラブとの夜間 

合同例会、大阪関西万博前夜祭、大阪関西万博会場に行きます。5月 

には EXPO フェスタもあります。ご協力、ご参加よろしくお願いい 

たします。皆様、良いお年をお迎えください。 

 

 

①地区より、ロータリー大阪・関西万博開幕債申込期限延長の案内 

が届いておりますので、松田万国博覧会実行委員長に回付してお 

ります。又、申し込み済みのチケットが届いております。来月の 

第１例会以降に集金させて頂きますので、ご準備お願い致します。 

②本日皆様にポストさせて頂きましたが令和７年１月３１日（金） 

第２回クラブ協議会を開催いたしますので、各委員長はもちろん 

ですが特に入会歴の浅い会員様はご出席下さいますようお願い申 

し上げます。 

③令和７年１月１０日（金）の第１例会は１８時からの夜間例会となっておりますので皆様、 

宜しくお願い致します。 

 

 

・前年度幹事報告 山本智重会員 

本日、2023-2024 年度年次報告書をポストさせて頂きました。 

年次報告書作成につき、理事会、各委員会委員長にはご協力頂き 

有難うございました。 

これを持ちまして、2023-2024 年度の幹事の役割を終えさせて 

頂きます。至らないことばかりでしたが、皆様のおかげで何とか 

やり遂げる事が出来ました。誠にありがとうございました。 

 

・野球同好会 山本智重マネージャー 

10/19 から開催されました 2023-2024 年度ガバナー杯が、12/14(土)に決勝戦、3 位決定戦が開 

催され、大阪城北 RCの 2 連覇で幕を閉じました。 

残念ながら、我がクラブは予選リーグにて敗退となりましたが、次年度以降に繋がる成果も得 

られたかと思います。また、今年度はホストクラブとしての役割があり、全試合に記録員を輩出 

しないといけない状況のなか、チーム一丸となってホストクラブの役割を全う出来ました。 

ご協力頂きましたメンバーの皆様有難うございました。来年は優勝目指して頑張りましょう。 

 

 

「上期総括と下期計画」                       小原一眞副会長担当 

今日は上半期を振り返っての話はしません。年度末にも私は、一年を振り返っての話はしませ 

ん。今日はロータリーの親睦についてと言うテーマでお話をしたいと思います。 

 

卓  話 

幹事報告

委員会報告 



 

 

1 月のロータリーレート 

１ドル＝157 円 

私はロータリー入会から１２年目ですが、最初に私に声をかけて 

くださったのは梅崎会員です、「ロータリーは最初の３年間はしんど 

いですよと」いうお話でした、次は内藤会員、「毎週例会に出てきて 

みんなとこうして食事をするのは楽しいですよ」というお話でした。 

それから毎週親睦出席委員として立礼に立ち続けたのですが、メン 

バーと接する機会もなく、一向にクラブが楽しく思えないので、も 

う退会しようと考えるようになりました。そんな時ひょんな事でゴ 

ルフ部の伊勢志摩遠征の幹事を任されることになりました。大変し 

んどかったのですが、いろいろなメンバーと接する機会を得ました。例会に出席してもメンバー 

と会話することが出来るようになりました。 

それから１２年まだクラブに在籍しています。私が言いたいことは、何もしなければ何事も起 

こらないということです。各委員会の委員長さんに言いたいのは、委員会メンバーのそれぞれに 

役割を与えて欲しいのです。そうしないとクラブが活性化しないのです、そうすれば早期の退会 

者も減るでしょう。先日のフォーラムでも申し上げたとうり当クラブは退会者が多すぎます。 

各委員長さんはもっと危機感を持って、それぞれの委員会メンバーを動かしてください。いま 

のメンバー数のままでは、クラブの事業もままならないということになると思います。 

 

 

 

 

ポールハリスフェロー表彰 

小原会員 

 

 

 

 

12 月 20 日（第 3例会） 

・上会員 今年一年お世話になりました。来年もよろしくお願いします。年賀にかえて。 

・中本会長 久しぶりの例会出席です。皆様、良いお年をお迎え下さい。 

・中尾会員 野球部ガバナー杯御礼。来年こそ優勝を！三宅さん、智重さん、ありがとう 

 ございました。 

・佐伯会員 みなさま、今年一年ありがとうございました。来年もどうぞよろしくお願い致 

します。６０周年式典参加感謝！ 

・金山会員 西谷さん、楳垣さん、先週の両家の顔合わせではお力添え頂きありがとうござ 

いました。 

       ・石濱会長 楳垣会員、先日はありがとうございました。 

・南賀会員 内藤さん、先日は大変ありがとうございました。家族ともども感謝しております。 

・小原会員 よろしくお願いします。 

 

本日のニコニコ合計：24,000円 

本年度ニコニコ累計（2024年 12月 20日現在）：1,122,900円 

 

(編集担当 山本(哲)・村上） 

ニコニコ箱

例会風景 


